

## Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage  
Status: erledigt  
Stand: 29.08.2022

Fachdienst/Serviceeinheit: 61 - FD PUuL  
Bearbeiter/in: Frau Michaelis-Knakwosk

Ortschaftsrat Hohenerxleben 14.06.2022

**AF 0612/2022/VII**

öffentlich

### Anfrage:

Herr Penningsdorf

Weiterhin möchte ich bemängeln, dass der Zustand der Eisenbahnbrücke sehr schlecht ist. Wer ist hierfür zuständig und der Ansprechpartner?

### Beantwortung:

Sollte die Eisenbahnbrücke – Viadukt über die Bode - gemeint sein, diese befindet sich in Privateigentum dessen, der auch die ehemalige Bahntrasse, jetzt Rad- und Landwirtschaftsweg von Hohenerxleben nach Löbnitz im Eigentum hat.

Die Stadt kann nur einschreiten, wenn vom Bauwerk eine Gefahr für die öffentliche Sicherheit und Ordnung ausgeht. Zum Zeitpunkt des Eigentümerwechsels lag eine entsprechende Brückenprüfung vor, woraus keine Gefahr abzuleiten war. Der aktuelle Zustand wird in Augenschein genommen und bei Bedarf Kontakt zum Eigentümer aufgenommen.

Sollte die Eisenbahnbrücke über die L50 (Förderstedt-Neugattersleben) gemeint sein, hier wird das Eigentum – Deutsche Bahn-AG oder Privat - gegenwärtig recherchiert.



René Zok  
Bürgermeister

## Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage  
Status: erledigt  
Stand: 10.10.2022

Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB  
Bearbeiter/in: Frau Epperlein

Ortschaftsrat Hohenerxleben 14.06.2022

**AF 0613/2022/VII**

**öffentlich**

**Anfrage:**

Herr Klein

Der Zustand des Zaunes am Spielplatz ist sehr schlecht, gibt es hier eine Möglichkeit diesen zeitnah reparieren zu lassen?

**Beantwortung:**

Die Reparatur des vorhandenen Jägerzaunes ist im Vergleich zur Neuanschaffung eines neuen Stabgitterzauns unwirtschaftlich. Hinzu kommt, dass die sich an der Oberkante des Jägerzauns ergebenden Dreiecke ein Verletzungsrisiko für spielende Kinder darstellen, da ein Einklemmen von Körperteilen beim Bespielen dieses Zauns nicht ausgeschlossen werden kann. Aus diesem Grund wird der Fachdienst 60 aus dem Gesamtbudget die Kosten für den Ersatzneubau eines neuen Zaunsystems investieren und ihn zum Ende des Jahres 2022 errichten lassen.



René Zok  
Bürgermeister

## Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage  
Status: erledigt  
Stand: 12.10.2022

Fachdienst/Serviceeinheit: 41 - FD KuS  
Bearbeiter/in: Herr Schüler

Ortschaftsrat Hohenerxleben 30.08.2022

**AF 0648/2022/VII**

**öffentlich**

**Anfrage:**

Frau Frank

Ist es möglich, dass die Veranstaltungen in den Ortschaften und der Kernstadt in Zukunft abgestimmt und in einem Veranstaltungsplan festgehalten werden?

**Beantwortung:**

Die Veranstaltungen werden bereits seit Jahren abgestimmt und im Veranstaltungskalender veröffentlicht. Die Abfragen zu den Daten der Veranstaltungen der Folgejahre erfolgen regelmäßig bis November. Bei erkennbaren Überschneidungen erfolgen dann Rücksprache mit den jeweiligen Veranstaltern. In Ausnahmefällen finden auch Veranstaltungen gleichzeitig statt, insofern diese sich nicht gegenseitig behindern.



René Zok  
Bürgermeister

## Stadt Staßfurt

Typ: Anfrage  
Status: erledigt  
Stand: 12.10.2022

Fachdienst/Serviceeinheit: 41 - FD KuS  
Bearbeiter/in: Herr Schüler

Ortschaftsrat Hohenerxleben 30.08.2022

**AF 0649/2022/VII**

**öffentlich**

**Anfrage:**

Herr Müller

Warum lässt die Stadt so viele E-Roller zu? Diese stehen überall nur im Weg, deshalb hat z.B. die Stadt Magdeburg einen Schlusstrich unter dieses Thema gesetzt!

**Beantwortung:**

Die Stadt ist im engen Austausch mit dem Betreiber/ Firma Bolt hinsichtlich eines verbesserten Regimes zur Abstellung der Roller. Darüber hinaus wird derzeit eine Beschluss zum weiteren Umgang mit den Rollern erarbeitet, bei dem auch die Ortschaftsräte involviert werden.



René Zok  
Bürgermeister